

# Kultur

im

# Marxhof-Café

In der siebten Ausstellung der Marxhof-Galerie, -unmittelbar neben dem Marxhof-Café in Stetten, Seebruck gelegen- stellt jetzt der Wirt und Galerist

**THOMAS PRENTZELL**  
selbst aus.

**„DAHOAM 2017“**

zeigt eine Auswahl seiner, in den letzten Monaten entstanden Bildern, die -in unterschiedlichen Techniken ausgeführt- seine individuellen Eindrücke unserer Heimat „Chiemgau und Bayern“ zum Thema haben.

**Vernissage am Sonntag den 29.10.2017 / 14.00 Uhr**

**Ausstellung vom 29.10.2017 bis 18.03.2018**

**an den Sonn- und Feiertagen jeweils von 13.00 bis 18.00 Uhr**



Stetten 12 / 83358 Seebruck  
Tel. 08056 - 90 1 90 01

[www.marxhof-stetten.de](http://www.marxhof-stetten.de)

Sonn - und Feiertags  
13.00 bis 18.00 Uhr